
ОТДЕЛЯЕМЫЕ И НЕОТДЕЛЯЕМЫЕ ПРИСТАВКИ

TRENNBARE    UND 
UNTRENNBARE  PRÄFIXE



НИКОГДА НЕ ОТДЕЛЯЮТСЯ:

• Be -             sind immer untrennbar, unbetont und                 
• Emp-           treten nie als selbstständige Wörter auf, 
• Ent-                  z. B.: Er begrüßt uns. Er erklärt alles.
• Er-                 Erzählen sie es.
• Ge-
• Miss-
• Ver-
• Zer-



ОТДЕЛЯЕМЫЕ ПРИСТАВКИ

• Если приставка может употребляться как 
самостоятельное слово или стоять независимо 
от глагола, то она как правило отделяется. К 
таким приставках относятся следующие:

• Ab  -                          Fest -                            Weg-
• An  -                          Her  -                            Zu-
• Auf -                         Hin   -                            Zurück-
• Aus -                         Los   -                           Zusammen-
• Bei  -                         Mit   -
• Ein  -                         Vor  -



TRENNBARE PRÄFIXE

• sind immer trennbar, betont und         
    können als selbstständige Wörter auftreten.
z. B.: Er bereitet die Fragen vor. Sprich diese Wörter  

nach.

Im Präsens, Präteritum und Imperativ werden sie 

abgetrennt und stehen am Satzende.



ПРИСТАВКИ, КОТОРЫЕ В ОДНИХ СЛУЧАЯХ 
ОТДЕЛЯЮТСЯ, А В ДРУГИХ НЕТ.

• Durch-                      Если значение конкретное, то
• Hinter-                       приставка отделяется: 
• Über-                         Ich steige in Berlin um.
• Um-
• Unter-                        Если значение абстрактное, то
• Voll-                           приставка не отделяется:
• Wider-                       Wir wiederholen die Lektion. 
• Wieder-


